
本报讯 8月 27日，经开区党工委委
员、纪工委书记武斌带队到辖区督查重
点项目推进及扫黑除恶工作进展情况，
经开区党政办、纪工委、建设局、环保局、
社管办、城镇办、京航办事处等相关单位
人陪同调研。

武斌一行深入生态水系工程梦湖施
工现场督查项目进展情况。武斌要求项
目施工方要在严格落实环保等相关要求
和施工标准的基础上，科学合理安排工
序，高标准开展施工作业，确保项目建设
快速有序推进。各方要积极主动地协同
配合，针对存在的问题及早汇报，主动沟

通协调，积极调度各方力量尽快解决问
题，抓质量，抢进度，保安全，实现预定工
期目标。

在京航办事处，武斌详细听取了关
于近段时间来，办事处开展扫黑除恶工
作的情况，并针对相关工作中存在的问
题，提出相应的要求与解决方案。

武斌说，一是整体认识再提升。认
识是工作的基础与前提，扫黑除恶关乎
社会稳定问题，是实现 4个伟大的基本；
二是加大宣传力度，营造浓厚的宣传氛
围。党政军民学，东西南北中，党领导一
切，要切实加强宣传工作的时效性、针对

性，明确任何黑恶势力都是纸老虎，坚决
维护风清气正的社会风俗。三是重点要
突出。要明确突出扫黑除恶工作是当前
工作的一项重要工作，大家不仅要抓好
这项工作，同时也要积极推进全区重大
工程等工作，结合实际情况，做到有机结
合。四是主动作为，破解难题。要积极
发挥基层组织战斗堡垒的作用，发挥党员
旗帜作用，主动作为，破解在扫黑除恶工
作中的难题。五是目标要明确。扫黑除
恶工作，办事处要坚决做到高度重视，加
大落实，确保扫黑除恶工作落到实处，坚
决打击辖区内的黑恶势力。记者 李无双

经开区集中检查
消防安全隐患

本报讯 为深刻吸取哈尔滨“8·25”
火灾事故教训，全面做好全区火灾防控
工作，督促全区各部门、各单位扎实履行
消防安全监管责任，8月 27日，经开区党
工委委员、工会主席王宏伟带队开展宾
馆、饭店等公共场所集中督导检查活动，
区公安分局、安监局、工商局、教文体局
及办事处相关消防安全负责人参加此次
督导检查。

王宏伟一行分别深入净隅酒店、汉庭
酒店、瑞吉豪悦及维也纳酒店等单位场
所，每到一处，检查组首先听取了酒店日
常消防安全管理工作汇报，对酒店的消防
安全现状、建筑面积、使用性质及消防手
续办理情况进行了详细的了解；重点检查
了酒店的客房、控制室、消防设施设备、疏
散通道是否符合规范及消防安全责任制
是否落实等工作。随后，检查组现场对各
单位微型消防站进行了紧急拉动，检验了
各单位场所应急处置能力，并对酒店员工
“四个能力”“一董三会”掌握情况进行了
抽查。针对检查中发现的火灾隐患，检查
组要求各相关的单位立即进行整改，严格
落实火灾防范措施，杜绝各类火灾事故的
发生。

最后，王宏伟结合全区消防安全现
状，就进一步加强宾馆、饭店等人员密集
场所消防安全工作提出几点要求，一是要
进一步认清形势，切实树立起消防安全责
任主体意识，各单位要履行好消防安全管
理职责，健全工作机制、落实责任、加强巡
查，确保单位内部消防安全形势持续稳
定；二是要狠抓落实，各单位结合本单位
的实际情况，完善各项消防手续的办理验
收工作，加强消防安全巡查检查，制订切
实可行的隐患整改工作方案和措施，从严
从速补齐短板、填平“洼地”，切实消除单
位火灾隐患；三是要跟踪问效，消防大队
要持续对火灾隐患整改单位进行帮扶指
导，严格采取各项有效措施，加大消防管
理力度，坚决以“铁的手腕”严格监管，确
保各单位火灾隐患整改到位；四是要部门
联动，各部门要坚持党政同责、一岗双责、
齐抓共管的基本原则，加大指导、督促和
服务力度，主动上门为全区各单位出谋划
策，排忧解难。同时，要进一步加强沟通
配合，通过召开联席会议、联合执法等制
度，形成全方位消除火灾隐患的执法机
制，督促落实消防安全责任制。
记者 李无双 通讯员 赵鹏

中国工程院院士郭东明一行到经开区参观调研

为郑州科技未来长远发展提供有力支撑
本报讯 8月28日上午，中国工程院院

士、大连理工大学校长郭东明一行到经开
区参观调研。市委常委、常务副市长王跃华，
副市长史占勇，航空港实验区管委会副主
任、经开区党工委书记、管委会主任樊福太
参会，市政府秘书处、市科技局及相关部门
负责人参加。经开区党工委委员、管委会
副主任刘洋陪同调研。

郭东明一行先后来到经开区规划展览

馆、中铁装备、大连理工郑州研究院等处，了
解经开区发展规划、产业发展、科技创新等方
面情况，听取了阮诗伦院长关于大连理工大
学郑州研究院的工作汇报，详细了解研究院
技术研发、产业化项目、人才团队建设情况。

郭东明要求大连理工大学郑州研究院
加强与企业技术合作，搭建公共服务平台，
孵化创新型企业加快成果转化，推进大连
理工大学郑州研究院快速发展。

史占勇指出，根据我市技术需求，利用
大连理工郑州研究院自身的优势，积极鼓励
企业与大连理工郑州研究院在技术转化、合
作开发、研发机构共建等方面开展交流合
作，建立与科研院所的长期合作关系，立足
于郑州，辐射周边地市，放大自身发展方向。

王跃华对郭东明一行表示热烈欢迎，
指出本次调研进一步加强了学校与政府的
合作力度，希望大连理工郑州研究院利用本

地产业，培养本土人才，加快推进研究院产
业化发展。本着以服务当地企业为原则，强
化产学研合作在成果转化、人才培养、校企
共建等方面开展实质性合作，解决企业需求
问题。市、区科技部门要发挥职能，积极推
动大连理工郑州研究院与企业对接，深入合
作，增强企业科技创新动力，为郑州科技未
来长远发展提供更有力的支撑。
记者 王赛华 通讯员 耿培丽 郭威

郑州市农村集体产权制度改革推进会在经开区召开

摸清家底，群众参与，保证进度
本报讯 为强力推进“三农”发展步

伐、保护农村集体和农民权益，8月24日
上午，郑州市政府在经开区召开全市农
村集体产权制度改革暨土地适度规模经
营工作推进会，动员全市各地明确改革
任务和时间，确保工作得到落实。副市
长李喜安出席会议并讲话，市政府副秘
书长冯卫平主持会议，航空港实验区管
委会副主任、经开区党工委书记、管委会
主任樊福太陪同参会，各县（市、区）主管
农业副县（市、区）长、农委主任、市财政
局、市林业局、市水务局、市国土局等 40
余人参加了会议。

会上，巩义市政府和中牟县官渡镇
孙庄村分别就农村集体资产清产核资和
土地股份合作进行了典型发言。市农委
主任周亚民就全市农村集体产权制度改
革和土地适度规模经营等工作进展情况
进行了通报。参会人员还现场观摩了潮
河办事处营岗社区产权制度改革工作开
展情况。

李喜安说，在改革中要抓好“三个关
键”，摸清家底，群众参与，保证进度。各
级党委政府和业务部门在工作中要落实
“四个责任”，一是统筹领导责任，二是业
务部门协调指导责任，三是乡（镇、办）重
点推进责任，四是各级农业部门监督检

查责任。土地适度规模经营工作要从 3
个方面下功夫，一是认清形势，正确对待
工作的差距和短板；二是创新机制，发展
多种形式的土地流转；三是多措并举，优
化土地流转的管理和服务。
记者 李无双 通讯员 刘元甲

“经开讲坛·领导干部周末大讲堂”
举办“一带一路”与自贸区专题讲座

本报讯 8月 24日上午，经开区“经
开讲坛·领导干部周末大讲堂”第二期如
期开讲，特邀APEC亚太示范电子口岸运
营中心总监、首席专家郭爱军就“一带一
路”与自贸试验区深化融合进行了深入
讲解。经开区党工委、管委会班子成员，
出口加工区、国际物流园区班子成员，海
关、国检办事处相关工作人员，国际陆

港、E贸易相关工作人员，相关骨干企业
负责人，全区科级以上等近千人参加了
讲座。

郭爱军从国内和国际两方面对“一
带一路”提出的背景进行分析，阐述了
“一带一路”倡议的意义与发展现状。在
此基础上，他还详细解说了一带一路与
自贸实验区建设的关系，并在全球化的

时代背景下畅想自贸区的未来。
此次讲座视野开阔、内容丰富，既有

理论高度，又有实践深度，对全区广大干
部更全面地理解“一带一路”与自贸试验
区建设深化融合的内涵、准确把握当前
总体形势，特别是做好当前各项工作，有
着十分重要的指导意义和现实意义。
记者 王赛华 通讯员 向峰

经开区督查重点项目推进及扫黑除恶进展情况

确保扫黑除恶工作落到实处
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